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Ao trigésimo primeiro dia do mês de agosto de 2022, às 16:00 horas, via 
videoconferência, conforme Portaria n° 275 de 01 de abril de 2020, reuniram-se os 
professores Denisia Araujo das Chagas (coordenadora), Christiane Senhorinha Soares 
Campos, Dean Lee Hansen, Thiago Fernandes Franco, Elmer Nascimento Matos, 
Carlos Peres de Figueiredo Sobrinho, Fernanda Espiridião e Maria Lucia de Oliveira 
Falcon. Também estava presente a representante discente Antonia Emmanuela Alves 
Valentins dos Santos. Todos membros do colegiado do PROPEC. Estava presente, 
ainda, o senhor Daniel Pereira dos Santos Galdino, secretário do PROPEC. Os 
professores Cesar Ricardo Siqueira Bolano e Verlane Aragão Santos, justificaram suas 
ausências. A reunião teve por finalidade tratar da seguinte pauta: 1. Informes; 2. 
Aprovação das Atas das reuniões do dia 27/06/2022 e 26/07/2022; 3. Apreciação e 
Aprovação dos Editais de Seleção 2023.1; 4. Aprovação ad referendum de bancas de 
qualificação; 5. Aprovação ad referendum de bancas de defesa; 6. Deliberação sobre 
pedidos de ampliação de prazo de defesa; 7. Deliberação sobre pedidos de ampliação de 
prazo de qualificação; 8. O que ocorrer. Antes de iniciar a Reunião a coordenadora 
perguntou se alguém gostaria de sugerir alguma alteração na pauta, como ninguém se 
manifestou, ela mesma propôs uma alteração, que após aprovação do colegiado, a pauta 
ficou da seguinte forma: 1. Informes; 2. Aprovação das Atas das reuniões do dia 
27/06/2022 e 26/07/2022; 3. Apreciação e Aprovação dos Editais de Seleção 2023.1; 4. 
Aprovação ad referendum de bancas de qualificação; 5. Aprovação ad referendum de 
bancas de defesa; 6. Deliberação sobre pedidos de ampliação de prazo de defesa; 7. 
Deliberação sobre pedidos de ampliação de prazo de qualificação; 8. Aprovação banca 
de qualificação; 9. O que ocorrer. No primeiro ponto de pauta, a coordenadora 
informou a respeito das datas relevantes do Calendário Acadêmico da Pós-Graduação 
Stricto Sensu da UFS para os períodos letivos de 2022. Informou ainda a respeito da 
chamada do CNPq/MCTI/FNDCT Nº 40/2022, que objetiva apoiar projetos de pesquisa, 
desenvolvimento e inovação nas grandes áreas de Ciências Humanas, Ciências Sociais 
Aplicadas e Linguística, Letras e Artes, sendo a data limite para submissão das 
propostas: 03/10/2022. A coordenadora informou também a respeito da resolução nº 
28/2022/CONSU: Autoriza a realização de reuniões nas modalidades não presencial ou 
híbrida, no âmbito da UFS. As reuniões deverão ser realizadas prioritariamente na 
modalidade presencial. Para a ocorrência das demais modalidades, devem-se apresentar 
justificativas. Não havendo mais informes, seguiu-se ao segundo ponto de pauta, a 
coordenadora leu as atas em questão, após alguns esclarecimentos, foram aprovadas por 
unanimidade. No terceiro ponto de pauta, a coordenadora disse que precisava apreciar 
e aprovar os Editais de Seleção 2023.1, que foram lidos, e após alguns esclarecimentos, 
foram aprovados por unanimidade. No quarto ponto de pauta, a coordenadora disse 
precisava aprovar de maneira ad Referendum as seguintes bancas de qualificação 
Discente: Janeclei de Jesus Santos, Data: 17/08/2022, às 15:00, Título: Microcrédito 
produtivo orientado: um instrumento de (des)envolvimento socioeconômico?, Banca: 
Carlos Peres de Figueiredo Sobrinho (presidente), Christiane Senhorinha Soares 
Campos (interno), Cesar Ricardo Siqueira Bolano (interno); Discente: Experidião 
Geovanini Amorim Barreto, Data: 17/08/2022, às 14:00, Título: Desenvolvimento e 
cultura: uma análise do artesanato em madeira e do bordado "boa noite" da comunidade 
da ilha do ferro no município de Pão De Açúcar-AL, Banca: Cesar Ricardo Siqueira 



 

Bolano (Presidente), Christiane Senhorinha Soares Campos (Interno), Verlane Aragão 
Santos (Interno), em votação as bancas foram aprovadas por unanimidade. No quinto 
ponto de pauta, a coordenadora disse que haviam as seguintes bancas de defesa para 
serem aprovadas ad Referendum: Discente: José Wilas Alves de Farias, Data: 
05/08/2022, às 19:00, Título: Comércio intraindustrial brasileiro: uma aplicação do 
índice de Grubel-Lloyd em series temporais para os estados brasileiros, 
Banca:Presidente -  Kleber Fernandes de Oliveira, Interno - Denisia Araujo das Chagas, 
Externo ao programa - Rosalvo Ferreira Santos; Discente: Rafael Santos da Silva, Data: 
29/08/2022, às 15:00, Título: Inovação e desenvolvimento: estudo de caso da sergipe 
administradora de cartões e serviços S/A. Banca: Presidente - Denisia Araujo Das 
Chagas, Interno - Dean Lee Hansen. Externo à instituição - Bruno Setton Gonçalves; 
Discente: Luiz Inácio Sampaio da Silva, Data: 31/08/2022, às 14:00, Título: 
Desenvolvimento econômico regional: um modelo previsão nas empresas sergipanas, 
Banca: Presidente - Denisia Araujo Das Chagas, Interno - Christiane Senhorinha Soares 
Campos, Externo À Instituição - Bruno Setton Gonçalves; Discente: Bruno Alves 
Menezes, Data: 24/08/2022, às 15:00, Título: A Importância dos incentivos fiscais para 
instituições filantrópicas - o caso do hospital São José Em Aracaju/SE, Banca: 
Presidente - Fernanda Esperidiao, Interno - Marco Antonio Jorge, Externo À Instituição 
- Diêgo Araujo Reis; Discente: Gislaine Santana Gois, Data: 25/08/2022, às 09:00, 
Título: Programa de subvenção ao prêmio do seguro rural: uma análise da evolução na 
região nordeste e em Sergipe. Banca: Presidente - Christiane Senhorinha Soares 
Campos, Interno - Kleber Fernandes De Oliveira, Externo Ao Programa - Vanessa Dias 
De Oliveira. Em votação as bancas foram aprovadas por unanimidade. No sexto ponto 
de pauta, a coordenadora disse que recebeu algumas solicitações de prorrogação de 
prazo de defesa, sendo de 1 mês para a discente Vanessa Ruotolo, de 2 meses para o 
discente Sérgio Roberto Santos de Santana e de 3 meses para o discente Marco Túlio 
Brasiel Sampaio, após uma breve discussão, as prorrogações foram aprovadas por 
unanimidade. No sétimo ponto de pauta, a coordenadora disse que recebeu solicitações 
de prorrogação de prazo de qualificação, que após uma breve discussão foram 
aprovadas da seguinte maneira: 2 meses para a discente Evenne Caroline Pereira Ramos 
e 1 mês para os discentes Johnny Marques de Souza e Juliana Senatore Lago. No oitavo 
ponto de pauta, a coordenadora disse que havia a seguinte banca de qualificação para 
ser aprovada, Discente: Enne Soares Cabral, Data: 05/09/2022, às 15:00, Título: A 
permacultura como estratégia de desenvolvimento local sustentável em áreas 
degradadas no médio sertão alagoano: o caso do município Ouro Branco-AL, Banca: 
Dean Lee Hansen (Presidente), Ricardo Oliveira Lacerda De Melo (Interno), Denisia 
Araujo Das Chagas (Interno), em votação a banca foi Aprovada por unanimidade. 
Passando ao nono ponto de pauta, o que ocorrer, A professora Maria Lucia de Oliveira 
Falcon, falou a respeito da disciplina Economia Brasileira E Do Nordeste, como 
ninguém mais quis fazer uso da palavra, a sessão foi declarada encerrada e eu, Daniel 
Pereira dos Santos Galdino, secretário do PROPEC, lavrei a presente ata que, depois de 
lida e aprovada, será assinada pelos presentes. Cidade Universitária “Prof. José Aloísio 
de Campos”, trigésimo primeiro dia do mês de agosto de 2022. 


